



# あかるいまち 21

がんばろう!

ラストパート月間

## 繋がいのおかげ！楽しい新年会開催

「西区西支部新春のつどい」を1月24日に庚午集会所で行い37名の参加がありました！今年には班活動の紹介と各班の多彩な出し物がありました。「折り紙班、絵手紙班」は作品展示を行い、「吹き矢班」は81歳の女性の演技のすばらしさに感動しました。皆の歌声に合わせてのオカリナ演奏、カラオケ、ストレッチ班有志によるフラダンスと歌声、美人フラダンサーの飛び入りもあり会場は拍手喝采、柳班の恒例の日本舞踊など多彩な芸を楽しみました。



【柳班による日本舞踊】

草津診療所からは職員4名が参加し、世戸先生の挨拶に続き新任の乗原事務長の自己紹介もされました。元草津診療所事務長の中森辰一さんからの挨拶とギターの弾き語り、組織部堀さんのギター演奏で笑いはピークに達しました。その後全員でトランプゲームに興じ、最後に隆杉理事さんから、新病院建設に向け、より一層の応援を宜しくの挨拶で閉会となりました。

草津診療所からは職員4名が参加し、世戸先生の挨拶に続き新任の乗原事務長の自己紹介もされました。元草津診療所事務長の中森辰一さんからの挨拶とギターの弾き語り、組織部堀さんのギター演奏で笑いはピークに達しました。その後全員でトランプゲームに興じ、最後に隆杉理事さんから、新病院建設に向け、より一層の応援を宜しくの挨拶で閉会となりました。

## 今年も開催！観音台鍋大会！

毎年恒例、五日市支部・観音台鍋大会が2月6日に開催されました。観音台の組合員さんが作っている3つの班が合同で開催し、組合員11名・職員1名が集まってわいわい鍋を囲みました。この鍋大会の歴史を振り返ってみると、なんと、もう15年以上も前から開催されているそうです！その長い時間の中では、いろいろなことがあったと思いますが、こうして変わらず集まれているというのは素晴らしいことですね。

ただ、残念なことに、今回は風邪などのために参加できない方が数名いらっしゃり、例年よりすこし寂しい人数での開催となりました。それでも始まってみれば、おいしい鍋に、笑い声が響く楽しい会となりました。デザートに組合員さん手作りのショートケーキをいただき、からだも心も温まって、大満足で解散となりました。近くに住んでいても、こうしてみんなで集まる機会はなかなかないものです。班会やご近所さんなど、つながりを大切にしていきたいですね。



【合同班会 15年続く鍋大会！】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合